

JUSTICIA

Suma más de 311 años de prisión violador serial

A más de dos años y medio de que fuera detenido **Miguel "N"**, conocido como *"El violador serial de Periférico"*, t juez lo sentenció en 20 casos, con lo que acumula 311 años, 10 meses y 25 días de prisión. La última sentencia en su contra, que fue por el caso ocurrido en 2021 en la colonia Insurgentes San Borja, alcaldía Benito Juárez, alcanzó 14 años y siete meses de prisión.

DERECHOS HUMANOS Equivale a la población de Japón cifra de desplazados

El aumento de desplazamientos forzosos, hasta 120 millones en mayo de 2024, fue el duodécimo incremento anual consecutivo y refleja tanto los conflictos nuevos y cambiantes<u>, como</u> la incapacidad para resolver las crisis de larga duración. La cifra haría que la población mundial desplazada fuera equivalente aproximadamente a la población de Japón, el duodécimo país más grande del mundo, señaló el Informe de Tendencias Mundiales 2024 de la Agencia de la ONU para los Refugiados. SEGURIDAD PÚBLICA

Hallan muerto en celda

a Implicado en ejecución de candidato de Coyuca

Jannay "N", quien fue vinculado a proce por un juez de Control por el homicidio de José Alfredo Cabrera Barrientos, candidato de la alianza PRI, PAN y PRD a la alcaldía de Coyuca de Benítez, fue hallado muerto dentro de su celda en el penal de Acapulco. Ni la Secretaría de Seguridad Pública ni la FGE han informado sobre la forma en que murió **Jannay** o si fue asesinado<u>. De</u> manera extraoficial se supo que fue hallado colgado en su celda, además de que tenía señas de golpes en todo el cuerpo. **NACIONAL**



las campañas, no sólo a la de Xóchitl Gálvez, sino también a las locales, con el regateo de recursos y los acuerdos que hizo, dijo Max Cortázar. El vicecoordinador de Xóchitl Gálvez reconoció que el presidente del PAN se molestó con la llamada de felicitación de Xóchitl a Claudia Sheinbaum, y que a gritos le reclamó frente a líderes del PRI, PRD y otros liderazgos, que se haya plegado ante una elección de estado. Tras darse a conocer las fricciones, el senador panista Damián Zepeda considera que debe haber menos soberbia y más humildad en el líder panista. Recalcó la idea de que en el partido habrá que hacer una autocrítica ante los resultados electorales que demostraron que la coalición fue *"fracasada"* y perjudicó más; dijo no estar en contra de las alianzas, pero sí con la que se hizo al lado del PRI. En su defensa, Marko Cortés confirmó su molestia: "Por supuesto que le dije que no lo compartía, porque no puedes felicitar a quien te acaba de pisotear, tú felicitas a alguien que te ganó a la buena, pero no

INTERNACIONAL

cuando te pisotean", aclaró.

En la G7: Estados Unidos y países europeos acuerdan congelar activos rusos En la cumbre del G7 está previsto que

Joe Biden y Volodímir Zelenski firmen un acuerdo de seguridad bilateral, <u>que</u> utilizaría los intereses obtenidos por los activos rusos congelados para ayudar al esfuerzo bélico de Ucrania. Aunque hasta ahora los funcionarios europeos se han resistido a confiscar los activos por completo, las naciones del G7 han llegado a un acuerdo para que Estados Unidos pueda respaldar un préstamo de 50 mil millones de euros a Ucrania utilizando los activos rusos congelados como garantía; todavía quedan por resolver los detalles técnicos y jurídicos del acuerdo.



A uno Celtics de barrer

a Mavericks y coronarse Los Boston Celtics tomaron una ventaja de 3-0 en la serie sobre los Mavericks con una victoria de 106-99 en el Juego 3 de las Finales de la NBA en Dallas, y ahora están a una victoria de lograr un récord de 18 campeonatos de la NBA Jayson Tatum y Jaylen Brown de los Celtics terminaron con 31 puntos y 30 puntos, respectivamente. El equipo tiene que "permanecer en el momento", dijo Brown

puede ganar la serie. **CULTURA** Y ahora el calor intenso

cuando se le preguntó cómo Boston

le pega a la cultura griega Todos los sitios arqueológicos en Atenas permanecerán cerrados hoy durante cinco horas debido a la ola de calor extremo que azota Grecia, dijo una portavoz del Ministerio de Cultura. La Acrópolis permaneció cerrada también ayer, miércoles, durante cinco horas, por lo que se corrieron para después de las 17:00 horas las citas



© Tiempo Justo, informacio Todos los Derechos Res

Correo: pj@pjec.ş